

Fecha: 08-01-2025
 Medio: El Insular
 Supl.: El Insular
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14
 Cm2: 570.6
 VPE: \$ 360.075

Tiraje: 7.500
 Lectoría: 7.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Saesa ilumina acceso del Liceo Polivalente de Ancud**

Saesa ilumina acceso del Liceo Polivalente de Ancud

La actividad estuvo enmarcada bajo el programa “Barrios con energía”, el cual conecta directamente con una necesidad de muchos sectores que necesitan más seguridad.



para que así puedan tener una mejor iluminación en tiempos de invierno y obviamente apoyando, o ayudando en este caso, a los apoderados, profesores y alumnos del establecimiento. Así que estamos muy contentos de estar acá hoy día y esperamos seguir trabajando con las corporaciones o con las instituciones dentro del archipiélago de Chiloé”.

Paola Marileo, directora del Liceo Polivalente de Ancud, dejó sus impresiones: “Estamos muy agradecidos con esta vinculación que tienen con la comunidad, sin duda, esto nos ayudará mucho, sobre todo a nuestros estudiantes, ya que están ubicadas en la entrada del liceo, un patio hermoso que tenemos, pero una entrada bien larga, y sobre todo en época de invierno va a ser muy bueno que esté todo iluminado. Así que agradecemos a Saesa por esta vinculación que tiene con la comunidad y esta alianza que tiene específicamente con nuestro liceo”.

De igual forma, Ivonne Peralta, profesora del establecimiento educacional, mostró su felicidad y agradecimientos por el trabajo: “Es súper importante tener este adelanto en lo tecnológico respecto de la electricidad, sobre todo para el bienestar y el cuidado de nuestros niños que generalmente llegan los chiquillos o las chiquillas del campo alrededor de las siete y cuarto, siete y media durante el periodo de invierno y también las salidas son a las 6 de la tarde, sobre todo nosotros los profesionales. Genera mayor seguridad y cuidado para ellos. Así es que gracias por el aporte que nos hizo Saesa en este ámbito. Importantísimo, sobre todo este liceo que tiene tanta trayectoria, por eso nada más que agradecer la alianza”.

Representantes de Saesa llegaron hasta la comuna de Ancud para ser parte del hito de entrega de las nuevas luminarias que beneficiarán a todos los alumnos, docentes y funcionarios del establecimiento, mejorando considerablemente su día a día que antes se veía afectada por la oscuridad del sector.

En esa línea, el programa “Barrios con Energía” ya lleva una importante trayectoria mejorando espacios públicos que anteriormente se encontraban con deficiencias de iluminación, y que por lo mismo presentan un riesgo importante para las personas que transitan alrededor de estos sectores. Por eso, más que solo iluminar, el objetivo del programa es generar puntos de encuentro, fomentar el diálogo

y la vida familiar, contribuyendo también a la seguridad ciudadana.

Con esa idea, el ejecutivo de Saesa, César Gallardo, confirmó el compromiso de la distribuidora: “Este aporte será para una mejor calidad de luz, sobre todo en invierno, ya que en esta parte era demasiado oscuro. A solicitud de la corporación municipal se dio entrega de estas luminarias